



Pièces	9 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	FA2053
Prix	1 395 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Au coeur du village de Grimaud, demeure historique d'environ 250 m². Rénovée avec de beaux matériaux anciens, elle a conservé beaucoup de charme et de caractère. Elle comprend une cuisine indépendante, une salle à manger, un salon ouvrant sur une terrasse d'environ 26 m² et un 2ème salon dans une grande salle voûtée. La maison dispose également de 6 chambres climatisées et de 6 salles de bains/eau. Elle bénéficie d'une terrasse tropézienne d'environ 9 m² offrant une belle vue sur la mer, le village et les collines, ainsi que de 2 caves anciennes. Maison de village singulière et authentique qui ...

In the heart of the village of Grimaud, historic residence of about 250 m². Renovated with beautiful old materials, it has retained a lot of charm and character. It comprises an independent kitchen, a dining room, a living room opening onto a terrace of about 26 m² and a 2nd living room in a large vaulted room. The house also has 6 air-conditioned bedrooms and 6 bathrooms. It benefits from a tropezian terrace of about 9 m² offering a beautiful view of the sea, the village and the hills, as well as 2 old cellars. A singular and authentic village house that has welcomed various famous ...

CARINE THONIEL IMMOBILIER

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

